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CONSIGLIO DELL'ORDINE AVVOCATI 
Palazzo di Giustizia di Modena 

Cod. Fisc. 80008490361 
 

VERBALE DI SEDUTA 
 
Il giorno 16 LUGLIO 2019 alle ore 15,00, nella sala riunioni del Consiglio dell’Ordine 
Forense di Modena, Palazzo di Giustizia Corso Canalgrande 77, a seguito di regolare 
convocazione sono presenti i consiglieri avv.ti: LUCIA BOCCHI, VITTORIO 
COLOMBA, VERENA CORRADINI, GIORGIO FREGNI, DANIELA GOLDONI, 
OTTAVIA MALAGOLI, ROBERTO MARIANI, MARCO AUGUSTO PELLEGRINI, 
KATIA PIUBELLO, CLAUDIO PREVIDI, DOLORES REATTI, JURIJ RUDI,  STEFANIA 
SILINGARDI, GIUSEPPE SEIDENARI E ANDREA VIOLI. 
Assume la Presidenza l’avv. Roberto Mariani, su invito del quale il Consiglio passa alla 
trattazione degli argomenti  posti all’ordine del giorno.  

 
Si dà atto che lasciano la seduta i Consiglieri avv.ti Giuseppe Seidenari alle ore 17, 
Giorgio Fregni alle ore 19, e Marco A. Pellegrini alle ore 19,30. 
 
1. APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 2 LUGLIO 2019 
 
Il Consiglio, data lettura del verbale della seduta del 2.7. u.s., con riferimento al punto 
5A modifica l’ultimo capoverso riportato a pag. 7 come segue: “Si delibera che il 
termine perentorio di gg.30 sarà espressamente indicato nelle richieste di integrazione, 
con l’avvertimento che la mancata produzione potrà determinare la declaratoria di 
inammissibilità da parte del Consiglio”. 
Si ratifica quanto rinviato al punto 7B e si delibera di accogliere l'istanza omissis 
 
2.  COMUNICAZIONI:   

- DEL PRESIDENTE 
 
Il Presidente riferisce che, insieme al Vice Presidente, sono state consegnate alla 
dott.ssa Emilia Salvatore, Presidente della III^ Sezione Civile del Tribunale di Modena, 
le osservazioni sulla circolare relativa al compenso degli avvocati delle procedure 
concorsuali. 
Riferisce inoltre che in data odierna si è svolto un incontro tra Presidenti degli Ordini 
Avvocati, Commercialisti e Notai, che hanno eletto Presidente dell’Associazione 
Modena Giustizia il Presidente COA Avv.Mariani. 
 

- DEL VICE PRESIDENTE 
Nessuna 

- DEL  SEGRETARIO 
 
Il Consigliere Segretario riferisce che la Dirigente di Cancelleria Dott. Signoretti  si è 
interessata alla prossima convenzione con Fondazione Cassa di Risparmio per le 
borse di studio di tirocinanti al servizio del Tribunale. Il Presidente viene autorizzato 
alla sottoscrizione del relativo bando e alla definizione della convenzione. 
 

- DEL TESORIERE  
Nessuna 
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3. DOTT. SIMONA ESPOSITO DOMANDA DI ABILITAZIONE AL PATROCINIO 
SOSTITUTIVO  

 
Il  Presidente comunica che la dott.ssa SIMONA ESPOSITO nata a Carpi (MO)  
l’08/09/1992, cod. fisc. SPSSMN92P48B819X, domiciliata presso lo studio dell’avv. 
Marco Malavolta, già iscritta al Registro Praticanti Avvocati di questo Consiglio con 
delibera in data 12/04/2018,  ha chiesto l’abilitazione al patrocinio sostitutivo come 
previsto dall’art. 41 co. 12 L. 247/2012 producendo i prescritti documenti. 
Il Consiglio, letta la domanda dell’interessata e visti i documenti ad essa allegati, udita la 
relazione del  Presidente; ritenuto che la richiedente ha svolto il primo semestre di 
pratica previsto dalla legge ed ha sostenuto positivamente il colloquio di accertamento 
pratica, e non risulta trovarsi in alcun caso di incompatibilità di cui agli artt. 17 c. 4 e 18 
lett. d L. 247/12; visto l'art. 41 c. 12  legge 31.12.2012 n. 247 
 

D E L I B E R A 
 
di ammettere la dott.ssa SIMONA ESPOSITO  al patrocinio sostitutivo disponendo che 
presti il prescritto impegno solenne nei termini di legge. 
 
4. AVV. SERGIO PAOLO SETTI -  DOMANDA DI ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 

PROVENIENTE DA PADOVA 
 
Il  Presidente comunica che l’avv. SERGIO PAOLO SETTI nato a Carpi (MO) il 
10/11/1988 già iscritto nell’Albo degli Avvocati  di  Padova  ha chiesto di essere iscritto 
nell'Albo degli Avvocati  di questa Circoscrizione, producendo i prescritti documenti.  
Il Consiglio letta la domanda dell’interessato e visti  i documenti ad essa allegati, udita la 
relazione del Presidente; ritenuto che il richiedente venne iscritto nell’Albo degli Avvocati 
con delibera in data 13/03/2018, ritenuto altresì che il Coa di Padova con sua delibera in 
data  01/07/2019 ha concesso all’avv.  SERGIO PAOLO SETTI  il nulla – osta per il 
trasferimento all’Albo degli Avvocati di Modena; ritenuto infine che ricorrono gli altri 
requisiti di legge e non risulta che il richiedente si trovi in alcun caso di incompatibilità; 
 
 D E L I B E R A 
 
iscriversi l’avv. SERGIO PAOLO SETTI nell'albo degli Avvocati di questa  
Circoscrizione, disponendo che la presente deliberazione sia notificata nei modi di legge 
e che dell’avvenuta iscrizione sia data notizia al COA di Padova.   
 
5. DOMANDE DI CANCELLAZIONE 
A.  AVV. MARCO RUINI - DOMANDA DI CANCELLAZIONE DALL’ALBO 
AVVOCATI 
 
Il Consiglio vista la domanda presentata dall’avv. MARCO RUINI   nato a  Bazzano (BO) 
il  04/10/1978, cod. fisc.   RNUMRC78R04A726F,  che chiede di essere cancellato 
dall'Albo degli  Avvocati 

D E L I B E R A 
 
di accogliere la domanda e di disporre la cancellazione  dell’avv.  MARCO RUINI     
dall'Albo degli Avvocati tenuto da questo Consiglio. 
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5B  DOTT.SSA ELENA FONTANA - DOMANDA DI CANCELLAZIONE DAL 
REGISTRO PRATICANTI AVVOCATI 
 
Il Consiglio vista la domanda presentata dalla dott.ssa ELENA FONTANA  nata a  
Modena il  29/01/1991,  cod. fisc. FNTLNE91A69F257B,  che  chiede di essere 
cancellata dal Registro dei Praticanti Avvocati  
 

D E L I B E R A 
 
di accogliere la domanda e di disporre la cancellazione  della dott.ssa ELENA FONTANA     
dal Registro Praticanti Avvocati tenuto da questo Consiglio.  
 
6. PRATICANTE LAUREANDO GIOVANNI ZIVIERI – COLLOQUIO  SEMESTRALE  
 
Gli avv.ti Lucia Bocchi e Jurij Rudi riferiscono dell’esito positivo del colloquio, per la 
vidimazione del primo semestre di pratica forense, sostenuto dallo studente praticante 
laureando Giovanni Zivieri. 
 
7. DIFESE D’UFFICIO – DOMANDE DI ISCRIZIONE 
 
Il Consiglio viste le richieste presentate dagli avv.ti Matteo De Sanctis, Maria Cecilia 
Ferraresi ed Elena Giovanardi di iscrizione nell’Elenco Unico Nazionale dei difensori 
d’ufficio ai sensi del Decreto Legislativo 31/01/2015 n. 6 e dell’art. 16 della Legge 
31/12/2012 n. 247, delibera di esprimere parere favorevole per l’iscrizione dei colleghi 
nel citato elenco. 
 
7BIS AVV. ROBERTO GHINI - DIFESE D’UFFICIO DOMANDE DI PERMANENZA 
ELENCO NAZIONALE 
 
Il Consiglio vista la richiesta presentata dall’avv. Roberto Ghini per il mantenimento 
dell’iscrizione nell’Elenco Unico Nazionale dei difensori d’ufficio ai sensi del Decreto 
Legislativo 31/01/2015 n. 6 e dell’art. 16 della Legge 31/12/2012 n. 247, delibera di 
esprimere parere favorevole per il mantenimento della  stessa iscrizione del collega nel 
citato elenco. 
 
8. ISTANZE DI GRATUITO PATROCINIO - REL.RI COLOMBA - RUDI 
 
***** - N. 256/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 255/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 247/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 241/2019 
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omissis 
 
***** - N. 228/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 227/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 242/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 251/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 237/2019 ***** - N. 238/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 182/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 240/019 
 
omissis 
                                                                                                                                           
***** - N. 239/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 248/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 249/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 250/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 207/2019 
 
omissis 
 
***** - N. 246/2019 
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omissis 
 
9. CREDITI FORMATIVI: REL.AVV.CORRADINI 

- RICHIESTE DI ACCREDITAMENTO 
 
CONVEGNO 9/7/2019 - RICHIESTA MODIFICA ATTRIBUZIONE CREDITI 
FORMATIVI 
 
Udita la relazione dell’avv. Verena Corradini, il Consiglio a rettifica della decisione 
assunta in data 4/6/2019, delibera di attribuire al convegno organizzato dall’Ordine dei 
Dottori Commercialisti ed Esperti Contabili di Modena, n. 3 crediti per ciascuna 
sessione per un totale di 6 per l’intero evento. 
 

- RICHIESTE DI ESONERO 
 
omissis 
 

- RICHIESTE DI RICONOSCIMENTO CREDITI 
Nessuna. 
 
10. PROCEDIMENTI  AMMINISTRATIVI PER MANCATO INVIO MOD.5 
 
omissis 
 
11. COMUNICAZIONE PROCURA DELLA REPUBBLICA omissis 
 
omissis 
 
12. OMISSIS -  
 
omissis 
 
13. OMISSIS - N. 42/2019 
 
omissis 
 
14. OMISSIS 
 
omissis 
 
15. OMISSIS – REL. AVV. MARIANI  
 
omissis 
 
16. OMISSIS – REL. AVV.TI GOLDONI E VIOLI 
 
omissis 
 
17. FASCICOLI DI PARTE IN DEPOSITO – REL. AVV.BOCCHI 
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Udita la relazione dell’avv. Bocchi, il Consiglio delibera di inviare una circolare agli 
iscritti invitandoli a ritirare i fascicoli di parte, a pena di consegna in contrassegno. Il 
Consiglio incarica altresì il Consigliere avv. Colomba di verificare la possibilità di 
stipulare eventuali convenzioni con fornitori di servizi postali e le Consigliere avv.ti 
Bocchi e Reatti di valutare la possibilità di istituire un registro di carico e scarico dei 
fascicoli di parte provenienti dalle varie cancellerie del Tribunale di Modena.  
 
18. RICHIESTE omissis - PATROCINIO SOSTITUTIVO DELLO STUDIO 

ASSOCIATO – REL. AVV. RUDI  
 
Viste le richieste omissis in data 25/06/2019, il Consiglio delibera di sottoporre il 
quesito al Consiglio Nazionale Forense. 
 
19. SEGNALAZIONE omissis – ACCESSI ALLA CANCELLERIA GDP – REL. AVV. 

RUDI 
 
Udita la relazione del Consigliere incaricato, il Consiglio dà mandato all'avv. Rudi di 
proporre una modifica informale della convenzione che preveda di servire comunque 
chi si presenti allo sportello anche senza prenotazione fino all'orario di chiusura dello 
sportello stesso. Si delibera inoltre di sollecitare gli iscritti a cancellarsi da prenotalex 
per tempo quando non possano presentarsi allo sportello. 
 
20. RICHIESTA DI PARERE omissis IN MERITO A PATROCINIO A SPESE DELLO 

STATO  
 
Udita la relazione dell’avv. Lucia Bocchi e vista la richiesta di parere presentata 
omissis in data 05/07/2019, il Consiglio delega l’avv. Jurij Rudi di predisporre la 
risposta di conferma della possibilità di chiedere il compenso al cliente laddove siano 
venuti meno i presupposti di legge perché lo stesso abbia diritto al patrocinio a spese 
dello Stato. 
  
Il Consiglio delibera altresì di nominare gli avv.ti Giuseppe Seidenari e Stefania 
Silingardi come referenti per il patrocinio a spese dello Stato in materia civile e, gli 
avv.ti Daniela Goldoni e Marco A. Pellegrini in materia penale. 
 
21. INCARICO omissis PER AZIONI MONITORIE PER CREDITI COA - 

ORGANISMO DI MEDIAZIONE 
 
Udita la relazione del Consigliere Segretario e vista la comunicazione omissis 
dell’08/07/2019, il Consiglio delibera di corrispondere quanto richiesto a titolo di spese 
vive, oltre un acconto sui compensi. 
 
22. SANT’IVONE  - REL.RI AVV.TI PELLEGRINI, PIUBELLO E MALAGOLI  
 
I Consiglieri avv.ti Ottavia Malagoli, Marco A. Pellegrini e Katia Piubello riferiscono in 
merito all’organizzazione della tradizionale cena di Sant’Ivone. Il Consiglio delibera di 
festeggiare presso la Corte dei Melograni il giorno 19 settembre p.v. alle ore 20, al 
costo di 55 euro a persona, con costo a carico degli iscritti pari a 40 euro. Si delibera 
che il Consiglio si faccia carico della quota di euro 15 per partecipante. 
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23. FOTOCOPIATRICI AD USO DEGLI AVVOCATI – RICHIESTA PER SEDE 
GIUDICE DI PACE  

 
L’avv. Lucia Bocchi riferisce al Consiglio in merito alla necessità di installare una 
ulteriore fotocopiatrice presso l’Ufficio del Giudice di Pace, il Consiglio approva e da 
mandato alla segreteria di contattare la ditta Gavioli per procedere all’installazione.  
Previa verifica di effettiva installazione, si delibera di darne comunicazione agli iscritti. 
 
24. ALBO CARTACEO  
 
Udita la relazione del Presidente, il Consiglio ai sensi dell'art. 15, co. 3, L. n. 247/2012, 
delibera di commissionare la stampa di 500 edizioni dell’Albo degli Avvocati alla ditta 
Artistica Grafica di Braccioli Andrea & C. s.a.s., al costo pari ad euro 2.775,00 come da 
preventivo n. 19B0436 dell’11/07/2019, da distribuire a richiesta fino ad esaurimento, 
valutando l'eventuale ristampa a seconda del riscontro all'iniziativa. Si incarica l’avv. 
Bocchi di contattare la tipografia.  
 
25. CAMERA PENALE DI MODENA – RICHIESTA INTEGRAZIONE CONTRIBUTO 

EVENTO FESTIVAL DELLA GIUSTIZIA PENALE – REL. AVV. MARIANI 
 
Il Presidente avv. Mariani riferisce della questione. Vista la richiesta della Camera 
Penale di Modena del 29/6/2019, richiamata la precedente delibera COA del 
16/4/2019, il Consiglio delibera di riconoscere l'ulteriore contributo di € 1.500, e così 
fino a complessivi € 5.000, a fronte delle spese sostenute e della riuscita dell'evento, 
anche a livello internazionale. 
 
26. OSSERVATORI FAMIGLIA CIRCONDARIALE E DISTRETTUALE - REL. AVV. 

REATTI 
 
L’avv. Dolores Reatti riferisce diffusamente della questione. Per quanto riguarda il 
protocollo predisposto dall’Osservatorio Circondariale tra il Tribunale di Modena e 
l’Ordine degli Avvocati di Modena, il Consiglio ne delibera l'approvazione e dà mandato 
al proprio Presidente di sottoscriverlo. Per quanto riguarda il protocollo da adottarsi 
presso la Corte d'Appello di Bologna predisposto dall’Osservatorio Distrettuale, si 
delibera di inviarne la bozza agli iscritti, con contestuale questionario aperto per le 
eventuali osservazioni da far pervenire al COA in tempo utile (settembre). 
 
27. OMISSIS – REL. AVV. MARIANI 
 
omissis 
 
28. ISTITUZIONE NUCLEO LOCALE DI MONITORAGGIO EQUO COMPENSO; 

NOMINA MEMBRI E RESPONSABILE – REL. AVV. PREVIDI 
 
Udita la relazione del Vice Presidente,  il Consiglio delibera di istituire un nucleo locale 
di monitoraggio sul rispetto del c.d. Equo Compenso, nominandone come componenti i 
Consiglieri avv.ti Lucia Bocchi, Vittorio Colomba, Ottavia Malagoli, Stefania Silingardi, 
Katia Piubello, Jurij Rudi e Andrea Violi e come referente il Vice Presidente avv. 
Caludio Previdi, ovvero in sua sostituzione l’avv. Stefania Silingardi.  
 
29. COMMISSIONE GIOVANI – PROGETTI PROPOSTI – REL. AVV. MALAGOLI 
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Il Consigliere avv. Ottavia Malagoli riferisce in merito a quanto emerso dagli incontri 
della Commissione giovani ed in particolare propone  l’attuazione di un convegno di 
presentazione della Commissione giovani. Il Consiglio approva.  
Il Consiglio esprime  perplessità sull’avvio di una nuova iniziativa di videontologia visti i 
costi rilevanti che il Consiglio dovrebbe sostenere. 
Il Consiglio delibera, inoltre, di realizzare una pagina web dedicata alla bacheca 
domanda/offerta avvocati/praticanti/segretarie, a cura della Commissione giovani.  
L’Avv.Malagoli riferisce, altresì, dello Sportello Orientamento Universitario e 
dell'incontro concordato con il prof. Pacillo Direttore del Dipartimento di Giurisprudenza 
dell’Università degli Studi di Modena e Reggio Emilia, che si terrà nei prossimi giorni 
ed, infine, di un questionario in fase di predisposizione per la rilevazione dei dati 
statistici di studio e raccolta esigenze, rivolto agli under 40. 
 
30. MODIFICHE DEL REGOLAMENTO CPO – REL. AVV. MALAGOLI 
 
Udita la relazione del Consigliere avv. Ottavia Malagoli, il Consiglio modifica lo statuto 
con le proposte, peraltro in parte già approvate dal precedente Consiglio (in 
particolare: incontro bimestrale anziché mensile e art. 8, per quanto riguarda un 
riconoscimento delle spese di trasferta per i componenti, da riconoscere nella misura 
di quelle previste per il COA, e previa approvazione del COA medesimo), come da 
bozza da ritenersi parte integrante del presente verbale. 
 
31. MODIFICHE DEL REGOLAMENTO PER LA FORMAZIONE CONTINUA –

REL.AVV.CORRADINI 
 
Udita la relazione dell’avv. Verena Corradini, il Consiglio delibera di modificare l’art. 2 
lettera k nel modo seguente: Il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Modena può 
concedere il proprio patrocinio non oneroso per gli eventi o i progetti che si 
caratterizzano per un programma di valenza nazionale o che presentano caratteri di 
particolarità, di interesse e di spessore formativo. 
 
32. CHIARIMENTI OMISSIS IN MERITO AGLI ACCREDITAMENTI –REL. AVV. 

CORRADINI 
 
L’avv. Verena Corradini riferisce che omissis ha chiesto chiarimenti in relazione ai 
criteri utilizzati da questo Consiglio dell’Ordine per l’accreditamento degli eventi di 
formazione e/o aggiornamento in quanto vi sarebbero convegni di indubbio interesse 
per gli avvocati, con alta qualità dei relatori, che consentirebbero di maturare crediti in 
misura inferiore ad eventi valutati ,nel merito, mediocri. Si chiede altresì se la 
segnalata disparità sia da attribuire all’ente organizzatore nel senso che gli eventi 
organizzati dal Coa verrebbero accreditati in misura maggiore rispetto ad altri, 
organizzati da enti terzi. 
Il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Modena, letta la richiesta omissis, precisa che 
le richieste di accreditamento vengono valutate sulla base dei criteri contenuti nel 
Regolamento per la Formazione continua approvato dal Consiglio Nazionale Forense 
(art .21 Regolamento nr. 6/2014) e nella circolare approvata da questo COA con 
delibera 27.10.2015. 
I criteri adottati sono i seguenti: 

a. Argomento trattato in modo da qualificare l’evento come attività di formazione o 
di aggiornamento  
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b. coerenza dei temi trattati con le finalità del regolamento e attinenza alla 
professione sotto profili tecnici, scientifici, culturali e interdisciplinari 
c. durata dell’evento (mezza giornata, una giornata, più giornate) 
d. tipologia e qualità dei supporti di ausilio all’esposizione (quali proiezione di 
filmati, uso di diapositive e la distribuzione anticipata di materiale di studio); 
e. metodologia didattica adottata (ad es. simulazione, tavola rotonda, lezione 
frontale) e partecipazione interattiva (eventuale spazio dedicato alle domande, 
raccolta preliminare dei quesiti);  
f. esperienze e competenze specifiche dei relatori in relazione alla natura 
dell’evento; 
g. elaborazione e distribuzione di un questionario di valutazione finale dell’evento 
da parte dei partecipanti;  
h. metodi di controllo della continua ed effettiva partecipazione, come verifiche 
intermedie e verifica finale.  

Si esclude che uno dei criteri di accreditamento abbia riguardo all’ente organizzatore 
dell’evento nel senso che gli eventi organizzati dal COA vengono accreditati sulla base 
dei criteri sopra indicati . 
 
33. OSSERVATORIO NAZIONALE SUL DIRITTO DI  FAMIGLIA – SEZ. MODENESE 

– RICHIESTE DISPONIBILITÀ SEDE COA E DIVULGAZIONE BANDO – 
REL.AVV.TI MARIANI E PREVIDI  

 
Il Presidente avv. Mariani riferisce della questione. Il Consiglio approva la richiesta 
dell’ONDIF Sede di Modena nella persona del Presidente avv. Caterina Bernardi e 
concede la sede COA di Via San Giovanni del Cantone 28, limitatamente ai bisogni 
della richiedente e alla disponibilità della sede stessa, per la durata di 1 anno, fino a 
settembre 2020, disponendo la pubblicazione del relativo bando. 
 
34. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO – AVVIO DEPOSITO TELEMATICO 

ISTANZE 
 
Udita la relazione dell’avv. Lucia Bocchi, il Consiglio delibera di rendere obbligatoria la 
modalità telematica per il deposito delle istanze di ammissione al  patrocinio dal 1° 
ottobre p.v., con doppio binario sperimentale dal mese di settembre p.v. (non appena 
attivabile il servizio da parte del fornitore) dando relativo avviso agli iscritti. 
 
35. SPONSORIZZAZIONI – REL.AVV. MARIANI 
 
Si rinvia a prossima seduta. 
 
36. CONVENZIONE UNIMORE DIRITTO INDUSTRIALE - REL. AVV. MARIANI 
 
Il Presidente riferisce della questione. Il Consiglio approva la convenzione  proposta 
dall’Università degli Studi di Modena e Reggio Emilia Dipartimento di Economia “Marco 
Biagi”, per l’attribuzione di incarichi di insegnamento dando mandato al Presidente di 
provvedere alla relativa sottoscrizione. 
 
37. VARIE ED EVENTUALI 
 
A. DOTT. SIMONE MARCHESI - DOMANDA DI ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI  
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Il  Presidente comunica che il dott. SIMONE MARCHESI   nato a Formigine (MO) il 
16/06/1988, cod. fisc. MRCSMN88H16D711O, ha chiesto di essere iscritto nell'Albo degli 
Avvocati  di questa Circoscrizione producendo i prescritti documenti. Il Consiglio vista la 
domanda presentata dal dottore sopra indicato e i documenti ad essa allegati, udita la 
relazione del Presidente, ritenuto che il richiedente ha superato il prescritto esame di 
Avvocato, risulta in possesso dei requisiti di legge e non risulta trovarsi in alcun caso di 
incompatibilità; viste le disposizioni del r.d.l. 27 novembre 1933 n. 1578, del r.d. 22 
gennaio 1934 n. 37 e della legge 24 febbraio 1997 n. 27, nonché della legge 31 
dicembre 2012 n. 247; 

D E L I B E R A 
 
iscriversi il dott. SIMONE MARCHESI  nell'albo degli Avvocati di questa Circoscrizione, 
disponendo che presti il prescritto giuramento nei termini di legge. 
 
B. AVV. FRANCESCO SEVERI - DOMANDA DI ISCRIZIONE GESTORI OCC 
MODENA 
 
L’avv. Lucia Bocchi riferisce al Consiglio in merito all’istanza di iscrizione nell’elenco 
dei gestori dell’O.C.C. dell’Ordine degli Avvocati di Modena pervenuta dall’avv. 
Francesco Severi completa dei chiarimenti relativi alla formazione professionale, il 
Consiglio approva e delibera l’iscrizione dell’avv. Francesco Severi nell’elenco dei 
gestori dell’O.C.C. del COA di Modena. 
 
C.  SEGNALAZIONE ****** 
 
Udita la relazione dell’avv. Bocchi in merito alla segnalazione omissis, il Consiglio ne 
delibera la trasmissione agli atti. 
 
D.  OMISSIS - PROC. AMM.VO N. 17/2017 
 
omissis 
 
Null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta ad ore 20,20.  
 
Letto confermato sottoscritto. 
 
           IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                                 IL PRESIDENTE 
               F.to   avv. Lucia Bocchi                                     F.to  avv. Roberto Mariani 
 


